

---

# PlantaDoce.

---

Público

## El Hospital Torrecárdenas renueva su dirección general

Manuel Vida, licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Cádiz, llevaba vinculado al centro hospitalario como cardiólogo desde 1995.

---

PlantaDoce  
11 mar 2019 - 16:20

### El Hospital Torrecárdenas renueva su dirección general

El Hospital Torrecárdenas apuesta por el talento *in house* para renovar su dirección. Manuel Vida, especialista en cardiología, ha sido escogido nuevo director gerente tras estar vinculado al centro desde 1995. Vida, licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Cádiz, también ha ocupado puestos de responsabilidad en la Sociedad Andaluza de Cardiología, además de haber desarrollado múltiples ensayos clínicos en fase III sobre fármacos para enfermedades cardiovasculares.

**El nombramiento de Vida coincide con el de los nuevos responsables de los distritos de atención primaria de Almería y Poniente.** Para hacerse cargo de la zona almeriense, la Junta de Andalucía ha escogido a Francisco Llave, licenciado en Medicina por la Universidad de Granada y especialista en medicina familiar y comunitaria.

Por otra parte, el director gerente del distrito poniente de Almería es Ignacio Aguilar, que ha ejercido fundamentalmente en el Hospital de Poniente y en los centros de salud Ciudad Jardín y El Ejido Norte. Aguilar también es especialista en medicina de familia, un área en la que ha estado ejerciendo a lo largo de su trayectoria profesional.